

María es una mujer de origen humilde, de niña fue al colegio como cualquier niña, ayudaba a sus padres en las tareas del campo y del hogar, era obediente, traviesa, imaginativa y soñadora, se divertía mucho con sus amigas y hacían planes, pero tuvo la suerte o la desgracia de enamorarse muy pronto, se casó muy joven, en seguida se quedó embarazada teniendo 3 hijos y una hija. María se dedicaba a su familia pero tenía la sensación de haber dejado en el camino muchas cosas por hacer y por vivir.

Pasó el tiempo y sus hijos se hicieron mayores, las cosas fueron cambiando, aunque para ella no mucho, pero sí para sus hijos. La hija de María tenía su pareja, dos hijos y trabajaba fuera de casa y hacía valer sus derechos, sus hijos no eran tan machistas y colaboraban en las tareas en sus casas.

Hoy María como muchas mujeres de su época echa una mano cuidando de sus nietos y es feliz por ello.